
令和５年度再生可能エネルギー推進委員会の開催結果について

1 日時

令和５年 11 月 13 日 10:00 ～ 12:00

２ 場所

ウェルビューかごしま ２階 なぎさ

３ 出席者

【委員等】門委員（鹿児島大学名誉教授）ほか 14 名（うちオンライン参

加 1 名）

【事務局】柿内商工労働水産部次長，久保エネルギー対策課長ほか

４ 議事

・再生可能エネルギーの導入状況等について

・導入促進に向けた今年度の主な取組について

・重点プロジェクトについて

５ 内容

＜主な意見＞

〇再エネの更なる導入促進に当たっては，県の調査事業や補助事業の効

果測定を行うべきだ。

○カーボンニュートラルの実現に当たっては，再エネの導入促進だけで

はなく，省エネについても取り組んで頂きたい。

○再エネの導入目標の達成のためには，課題をその都度洗い出して，そ

の課題への対応について，この委員会で議論すべきではないか。

○委員会での議論を充実させるためには，県内市町村の先進的な事例を

共有することが必要である。

○県内の中小企業が太陽光発電などの再エネ設備を導入していくには，

補助金がないと厳しいのが現状である。

○国や県の補助金を，もっと広く周知するべきだ。


